
 

 

 

 

 

 

Звёздочки - зажгли, 

проблемы - учли! 
    О проблемах и достижениях 2022-2023 

учебного года и задачах текущего 2023-2024 – 

в интервью с директором Мамонтовской 

средней школы Н. В. Гроо. 

 -  Нина Викторовна, каким был прошлый 

учебный год?  

-  Этот год был непростым. Два предыдущие 

года мы вынуждены были приспосабливаться к 

условиям работы при опасности ковида. В 

прошедший учебный год выходили из 

ограничений, возвращались к проведению 

традиционных мероприятий. Но, думаю, с 

нашими задачами справились, и в текущем нас 

ждут новые интересные события и 

мероприятия. 

- Какими достижениями может гордиться 

школа?  
 - Главные достижения, конечно, учебные. В 

сравнении с прошлым годом выросли 

показатели ЕГЭ по химии, биологии, 

профильной математике. Отличные результаты 

показали выпускники Бочкарёв Данил (86 

баллов по биологии), Марченко Елизавета (91 

балл по русскому языку), Сизко Артём (97 

баллов по русскому языку), Лесных  Михаил 

(93 балла по русскому языку), Лесных Тимофей 

(93 балла по русскому языку, 85 баллов по 

английскому языку, 100 баллов по истории!). 

Братья Лесных – победители Всероссийского 

конкурса, проводимого Центральной 

избирательной комиссией, - были приглашены 

учиться в 3 престижных вуза сразу: в Томский 

государственный университет, в Красноярский 

и в Российский университет Дружбы народов в 

Москве. Юноши выбрали Томский 

госуниверситет.   

   Педагоги нашей школы как всегда достойно 

представляют себя в краевых мероприятиях. 

Так В. Б. Кубанцев стал победителем конкурса 

«Лучшие учителя России» и получил денежное 

вознаграждение. 

 

    Кроме того, коллеги со старшеклассниками 

разработали  замечательный проект «Оборудование для 

школьного пресс-центра» и стали победителями в 

краевом конкурсе школьных инициатив «Я считаю». В 

результате – приобретено оборудование на 300 тысяч 

рублей гранта. 

- Нововведения тоже появились в нашей школе? 

- Да, мы идём в ногу со временем, изменения нас не 

обойдут стороной. С начала учебного года введены 

новые стандарты  - «ФГОС третьего поколения». 

Школьная детская организация вступила во все- 

российскую «Движение первых». 

- Каково это - быть директором такой большой 

школы, Нина Викторовна?  

 - Сложно! В этом году к нашему  составу  добавились 

ещё 40 ребят и один класс. Теперь у нас 1240 ребят. 

Много проблем разного плана, но трудности закаляют, 

поэтому стараемся решать текущие задачи. Мы 

работаем в команде, значит, многое по силам. 

- Ваши пожелания педагогам в День учителя? 

- Коллегам - крепкого здоровья, вдохновения, желания 

расти профессионально, добиваться новых высот, 

гордиться нашей большой школой! И пусть в их жизни 

будет много положительных и приятных моментов.  

  Ребятам – не болеть, стремиться к учёбе, проявлять 

желание учувствовать в жизни школы, в олимпиадах и 

конкурсах, использовать всё возможное для развития 

талантов и потенциала. Активнее влиться в «Движение 

первых», что позволит школе делать жизнь интереснее и 

ярче. А в связи с обстановкой в мире, хочется всем 

пожелать мира, счастья и добра! 

     Интервью подготовила корреспондент школьного 

пресс-центра Д. Бороздина. 
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 «Что за громкий заголовок?» - наверняка 

спросит наш въедливый читатель. Какое ещё 

движение?  

  Внимание, рассказываем! 

 

   14 июля 2022 года по инициативе руководства 

страны было создано всероссийское 

общественно-государственное движение для 

воспитания и организации досуга подростков 

«Движение Первых», практически аналог РДШ 

(Российского движения школьников), но с 

некоторыми отличиями. 

   Ребята нашей школы не остались в стороне от 

происходящих событий и 20 сентября, во время 

торжественного сбора лидеров (командиров 

классов) присоединились к общероссийскому 

движению.  

  Председателем первичной организации 

Мамонтовской школы большинством голосов 

был избран учащийся 9Г класса Артемий 

Жабин.  

  В его команду юных управленцев школы – 

также путём голосования - вошли Богачёва 

Дарья (сопредседатель); Мирошник Егор (отдел 

«Образование и знание, наука и технологии»); 

Губина Любовь (отдел «Труд, профессии, своё 

дело и Дипломатия и международные 

отношения»); Зань Захар (отдел «Спорт и 

ЗОЖ»); Косачёва Полина (отдел «Медиа и 

Коммуникации»); Иванова Анна, Сиротина 

Виктория (отдел «Патриотизм»); Фоменко 

Елизавета (отдел «Культура и искусство»); 

Баклина Виктория (отдел «Волонтёрство»).  

    У ребят, конечно, серьёзные планы, чтобы 

активизировать работу школьного 

самоуправления и подросткового движения. Их 

реализацию мы будем освещать.  

  Наш корреспондент встретился с 

Артемием Жабиным и задал ему несколько 

вопросов. 

-   Что вы почувствовали, когда вас избрали 

председателем детской организации? 

- Какие чувства я испытал? Что ж, вопрос 

хороший. В первую очередь, мне было приятно 

осознавать доверие учеников нашей школы. И 

не могу не сказать о том, что понимаю 

ответственность, которая легла на меня и на 

всю нашу команду.                                                            

 

 

 

                   

Артемий Жабин - председатель первичной организации 

Мамонтовской школы РДДМ «Движение первых». 

-   Артемий, что вы сделали, чтобы быть избранным?  

- Я активно участвую в культурной и общественной 

жизни не только нашей прекрасной школы, но и нашего 

любимого села. Благодаря этому и складывается некое 

впечатление о человеке. И, конечно, я понимаю, что 

готов выполнять поставленные передо мной задачи и 

развиваться в «Движении Первых», а это очень важно.   

- Сложно руководить? 

- Знаете, я бы не сказал, что очень трудно. Ведь работаю 

не один, все обязанности распределяются и 

выполняются коллективно. Огромную роль играет 

работа сопредседателя первичного отделения РДДМ 

нашей школы, Дарьи Богачёвой. И, конечно, наши 

старшие наставники: Анна Олеговна Боркова и Светлана 

Витальевна Богачёва помогают. К ним всегда можно 

обратиться, чтобы согласовать рабочие вопросы. Что 

касается меня, то повторюсь, работать не очень легко, но 

и не очень трудно. Самое главное, что интересно, и это 

стимулирует меня к дальнейшему развитию и 

выполнению задач организации. 

Меня поддерживала команда и старшие наставники. 

Если что-то не получается или кажется, что силы 

заканчиваются, то мы приходим друг другу на помощь.                                                                                                  

И, конечно, учителя повлияли на достижение мною этой 

цели и многих других. Я очень благодарен всем своим 

педагогам и наставникам. Вы - самые-самые лучшие! 

         Интервью подготовил корреспондент 

школьного пресс-центра Лев Логачёв. 

 

 

ДВИЖЕНИЕ  ПЕРВЫХ 



 

 

 

 

 

 

       

С 12 по 14 сентября в нашей школе 

проходила выставка, посвящённая Году 

педагогу и наставника. Участие приняли 

ребята с 1 по 11 класс.                                                                                                                                                                                                                     

      

    Из чего только ученики не придумали свои 

поделки и композиции! Всё пошло в ход: цветы, 

листья, овощи, ягоды и даже школьные 

принадлежности.  

    Каждая работа была интересна и 

увлекательна выдумкой учеников. Фантазиям 

не было предела! Здесь мы увидели и портреты 

учителей, сделанные ребятами из цветов и 

листьев. Интересна была задумка 4Д -  ребята 

очень аккуратно вырезали из тыквы лицо совы. 

Грозди рябины свисали с «головы» в виде 

волос. В центре белый, красивый бант! Ну 

просто загляденье! Получилась очень 

оригинальная сова. Она же считается символом 

мудрости.                                                               

   Ну а первые места заняли: 2В, 3А, 3В, 3Г, 3Д, 

4Д, 5А, 5Б, 6А, 7В, 8Д, 8В, 9А, 9Е, 10Б, 10В, 

11Б,11В.                                                                                                                          

Вторые у ребят из 2А, 3Б, 3В, 4Г, 5Г, 5Д, 6В, 

6Д, 7А, 7Г, 8А, 8Б, 9Б, 9Д, 10А, 11А. 

    Все поделки и композиции были интересны и 

мастерски сделаны. Ребята постарались на 

славу, молодцы. Каждый, кто побывал на 

выставке, получил море положительных эмоций 

и незабываемых впечатлений! 

Корреспондент школьного пресс-центра 

Владимир Доманов. 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Богатая фантазия в осенние деньки…. 
(или выставка цветов и поделок к Году педагога и наставника) 

 



 

 

 

 

     О кроссе - устами спортсмена! 
    Когда на уроке физкультуры Валерий 

Борисович объявил, что будет традиционный 

осенний кросс, у меня от волнения выступил 

холодный пот, сердце чуть в пятки не ушло. 

Ведь в прошлом году мы всех из нашей 

параллели победили, и не хотелось уступать 

своё первое место.  

   Мы с моим другом Дамиром Рязановым 

возглавляем отдел спорта в нашем классе, а 

значит, отвечаем за все победы и поражения 

(шучу, конечно). Поэтому именно мы стали 

собирать команду бегунов. На следующий день 

сообщили классному руководителю Каниной 

Лилии Владимировне имена участников кросса.  

     Я готовился целый день морально и 

физически, ведь некуда деваться, я сам решил 

бежать и побеждать.  

   И вот нас построили перед забегом. Там были 

все седьмые классы. Мы бежали первыми, как 

всегда, ведь мы 7А.  

    Волнение, мандраж и….старт!  

На первом кругу я летел вместе со Стёпой 

Рейзом, но на втором кругу - уже сам. Девочки 

пронеслись два круга, а мальчики три. Дамир 

прибежал первым, Егор Паньков - вторым, а я 

сначала третьим. Но Стёпа боролся за третье 

место, у него сначала не хватило дыхания, но 

всё же он меня обогнал и прибежал третьим, а я 

четвёртым.  

    Сразу после забега мы не ушли, нам было 

интересно, как пройдут дистанцию другие 

ребята из параллельных классов. И вот мы 

услышали время 7В и поняли, что они 

пробежали вторыми. А через два дня после 

кросса нам сказали результаты. Оказалось, что 

мы заняли – ураааааа! - 1 место. Весь наш класс 

был очень рад этой победе. 

   Нас, бегунов, не мешало бы поднять на руки и 

покачать, но мы, наверное, очень тяжёлые. Вряд 

ли кому-то было это по силам. 

     Ещё хочу сказать всем! Занимайтесь 

спортом, это же так здорово – побеждать. Даже 

если не стал первым, но победил свой страх, 

лень, неуверенность, то это уже большая 

ПОБЕДА!!! 

Корреспондент школьного пресс-центра 

Никита Кожанов. 

 

 

 

 

Учитель физкультуры В. Б. Кубанцев вручает грамоту 

Дарье Богачёвой за первое место в кроссе "Золотая осень" 

(среди 10 классов). 

 

 

 

 

 

 

Раз нога, два нога - у нас весёлые бега!  

(или кросс «Золотая осень» - 2023) 
 



 

 
 

 

 

 

 

О Светлане Леонидовне Мителёвой: 

    Накануне Дня учителя я решила описать 

педагога, которого очень уважаю. Её зовут 

Светлана Леонидовна. Это учитель биологии 

среднего роста, волосы тёмные, глаза серо-

зелёные. Одевается Светлана Леонидовна 

всегда просто, но со вкусом. Она строгая, но 

справедливая. Мне больше всего нравилось, 

когда она объясняла новый материал. Это 

всегда интересно и познавательно. И мне стал 

нравиться урок биологии. 

    Все наши учителя очень хорошие. Я хочу 

пожелать им здоровья и послушных учеников. 
                               Кабко Анастасия, 6Б класс.  

О Елене Геннадьевне Лопатиной: 

    Мне очень нравится учитель биологии Елена 

Геннадьевна. 

   У неё овальное лицо. Глаза большие, карие. 

Их выражение всегда приветливое и доброе. 

Нос небольшой, немного вздёрнутый. Когда  

учительница улыбается, то её лицо сияет.  

У Елены Геннадьевны стройная фигура. 

Одевается она строго в деловом стиле и со 

вкусом. У моего любимого педагога короткая 

стрижка и тёмные волосы. А по характеру она 

заботливая, добрая, внимательная и 

трудолюбивая. 

 Я описала этого учителя, потому что очень 

благодарна ей за терпение, любовь, труд и 

умение объяснять темы. 
                             Ковалёва Эльвира, 6Б класс. 

О Наталье Алексеевне Жигальцовой: 
Мне очень нравится учитель математики Наталья 
Алексеевна Жигальцова. Она преподает мой 

любимый предмет. 

Лицо у Натальи Алексеевны небольшое овальное, 

глаза красивые карие, нос округлый, а улыбка всегда 
добрая. Фигура стройная, учитель всегда одета 

строго и красиво, по-школьному. Волосы у неё 

кудрявые тёмные. Характер строгий. Может иногда 
подшутить, а может и построжиться как следует. 

Подход к учебе очень строгий. Любит порядок и 

тишину. Мне нравится на её уроках! 

                              Владимир Доманов, 6Б класс. 

В подготовке выпуска участвовали Ф. Киричков, 

А. Свиридова, С. Бабанов, Р. Петров. 

 

 

 

 

 

  

О Владимире Юрьевиче Софиенко:     
    У меня любимый учитель Владимир Юрьевич Софиенко. 
Это педагог по технологии.  

    У него карие глаза, густые брови, прямой нос. Владимир 

Юрьевич высокий и стройный.  

    На уроках технологии все понятно, классно и нескучно, но 
иногда можно получить и кол. 

                                                   Мищенко Матвей, 6Б класс. 

О Светлане Васильевне Зыряновой: 

    Светлана Васильевна была моим первым учителем, а 

также советником и другом. Лично в моей жизни она 

сыграла очень важную роль. Светлана Васильевна 

«подпинывала» меня по разным предметам, если я 

отставал, и всегда приходила на помощь. На уроках с 

ней никогда не было скучно, так как она умела и 

пошутить, если это понадобится. 

  Светлана Васильевна всегда останется в моём сердце. 

Она самый лучший учитель во всём мире, и я очень 

благодарю её за всё! 
                                                    Саплёв Роман, 6Б класс. 

                  Легко ли сегодня быть учителем?  
    По-моему, сейчас быть учителем сложно. 

    Во-первых, развиваются технологии, и учителю 

нужно много работать за компьютером и портить своё 

зрение. 

    Во-вторых, у большей части учителей есть классное 

руководство. Из-за этого надо раньше приходить в 

школу, следить, как ведёт себя класс. Проверять, кто 

отсутствует. 

    В-третьих, проведение урока. К нему надо 

подготовиться: сделать презентацию, чтобы увлечь 

детей и объяснять новую тему как-то интересно, ведь 

весь класс должен её понять.  

    В-четвертых, некоторые педагоги сидят за уроками до 

самой ночи, а это сказывается на здоровье. 

    В-пятых, на переменах надо все время куда-то ходить: 

к директору, к своему классу, к другим учителям. 

    В-шестых, когда ученики написали контрольную 

работу, то эти «тонны» тетрадей учитель несёт домой. 

Проверяет непонятные почерки, ошибки. Потом с этой 

тяжестью обратно -  в школу. 

    Я считаю, что быть учителем очень сложно. И ведь 

практически все учителя - женщины, у которых есть 

семьи, мужья, дети. И им не хватает должного 

внимания.                                       Иван Беин, 8Д класс. 

 

                        С Днём учителя!!! 

 
 

        Какие мы в глазах детей? 


